
審議経過

議事

（１）令和５年度スポーツ施設改修について

【事務局】

資料（６ページ）に基づき説明

質疑応答

 なし

（２）第１６回川口ツーデーマーチについて

【事務局】

資料（７ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

審議員への案内等はあるのか。

【事務局】

リリアパーク及び戸塚中台公園で出発式が行われる。いずれかへのご出席に

ついて、後日委員あてに案内を送る予定である。

（３）第４１回川口マラソン大会について

【事務局】

資料（９ページ）に基づき説明

意見

【委員】

小・中学生の参加料 1,500円について、金額を考慮してもらいたい。

報告

（１）令和４年度スポーツ施設利用状況について

【事務局】

資料（１０ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

青木町公園総合運動場の相撲場で 59名の団体利用があるが、どのようなもの
か。



【事務局】

ボーイスカウトの活動で昨年度 1回利用があったものである。
【委員】

戸塚スポーツセンターの利用時間が短くなった理由は何か。

【事務局】

戸塚スポーツセンターは指定管理者が管理・運営をしており、指定管理者の

提案によりほかの施設よりも営業時間が長かったが、運営や管理の状況により

変更する申し出があったため短縮したものである。

（２）令和５年度主要なスポーツ関係行事について

【事務局】

資料（１２ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

水泳記録大会が通信制で実施された理由は何か。

【事務局】

 連日の猛暑により各学校がプールの授業を行うことができないことから、通

信制による実施としたものである。

【委員】

 控室に空調がなく熱いため、熱中症の危険性を考慮して断念したと聞いてい

る。

【委員】

 大会を会場で行うことは競技力向上には必要である。北スポーツセンターの

建て替えにおいては、大会の時など体育館が県プールの控室になるので、体育

館に冷房を入れていただきたい。

【委員】

 体育館の冷房というと、風によりバドミントンが影響を受けるが、熊谷では

影響を受けない空調を導入していたので参考にしてもらいたい。

（３）北スポーツセンター・神根運動場の整備について

【事務局】

資料（１５ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

基本計画はどのように進めていくのか。関係団体の意見はどのように取り入

れられていくのか。

【事務局】

 パブリックコメント制度や住民説明会の実施によりいただいたご意見などを

踏まえ、基本設計・実施設計を進めていく予定である。



【委員】

体育館の広さはどのくらいを予定しているのか。

【事務局】

バスケットコート２面分を想定している。

【委員】

新設するサッカーコートを人工芝にしてほしい。

【事務局】

今後設計の中で検討していく予定である。

その他

なし


